
智行理财网
中行信用卡“普提”至6万,说说我的玩法

  

以下文章来源于我爱卡论坛网友“虎蔷薇”：说来也是巧，如厕之时随机的看看每
张卡的情况，发现中行卡额度怎么从5万变成了6万，不经意之间就给了我惊喜，算
算日子，也对，差不多第二年提额时间快到了。问问群里其他人情况，翻翻论坛，
发现不对！很多人都提固定了~~~这才知道中行普提可能又开始了。想想都觉得很
神奇，紧跟前段时间的“莫奈卡”放水，然后是系统下架莫奈，今天居然偷偷给大
家提固定，中行这波玩的有点大啊！

中银腾讯视频VIP联名卡

年轻客户首选！积分好礼随心换

立即申请

如果我猜测的不错的话，这肯定属于年底系统对优质客户的一个额度升级的政策~
应该是大面积提额，我发现的算是比较早，结论是否成立并没有完全被证实，但是
已经有很多迹象来证明我的观点了~

还想分享下我中行的玩卡经历，大家做参考

本人是17年4月份下卡，申请之前做了中行半年的工资流水，网申批了2万额度，申
请的是当时很火爆的都市缤纷白金，当时也在热炒秒批，果然没让我失望，真的是
秒批~~啊~！在后面的一年时间，按照基本的刷卡养卡规范在用卡，一年时间从2
万提到了5万，平时储蓄卡走走流水但是基本无砖，每个月账单控制50%左右，每
年分期一次，就这么又过了不到一年，今天普提到6万！是不是很顺利~！
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从我个人的角度来看，中国银行是值得去办的银行，虽然提额周期比其他银行长点
，但是提额幅度有时候会给你很大惊喜，也比较耐撸，虽然卡片没什么很好的权益
，积分也不如之前值钱了，但也能换不少东西，我们家的牙刷毛巾锅碗瓢盆全靠中
行积分~~

还有一点没说，就是中午我也收到了中行调额成功的短信，有图有真相！

这里必须给中行点个赞！顺便说下，莫奈虽下架，赞卡也可以去推一推，希望中行
再接再厉，福利满满~哈哈！
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